

Berlin, 1974

Errichtung der Hinterlandmauer an der Heidelberger Straße



Die Hinterlandmauer wird errichtet zur Absperrung des Grenzstreifens Richtung Ost-Berlin. Der erste Teil entlang der Heidelberger Straße ist bereits aufgebaut. Grenzsoldaten überwachen die Bauarbeiten.

Fotograf: Hans-Joachim Grimm

Ortsangabe: Bouchéstraße/Heidelberger Straße | Bezirk(e): Treptow (Ost-Berlin); Neukölln (West-Berlin)

Schlagworte: Ausbau Grenzanlagen; Grenzmauer; Hinterlandmauer; Nutzfahrzeug; Rohraufgabe

Inventarnummer: F-021072 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-021072/>

Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: Hans-Joachim Grimm